




Kreativitas Warga Yogya Diganjar Penghargaan



Wakil Walikota Yogyakarta Heroe Poerwadi saat memberikan penghargaan Walikota Mengapresiasi 2019.

UMBULHARJO (MERAPI) - Sejumlah kelompok masyarakat dan organisasi perangkat daerah (OPD) di lingkungan Pemkot Yogyakarta mendapat penghargaan Walikota Mengapresiasi 2019. Penghargaan diberikan di bidang lingkungan, kreativitas video serta pejabat pengelola

informasi dan dokumentasi (PPID).
 "Walikota Mengapresiasi dalam rangka mendorong kreativitas OPD dan masyarakat. Penghargaan kepada kelompok masyarakat dan sekolah ini juga untuk meningkatkan kepedulian lingkungan masyarakat," kata Wakil Walikota Yogyakarta, Heroe Poerwadi, saat penyerahan penghargaan Walikota Mengapresiasi di Balai kota, Rabu (4/12).
 Heroe menyampaikan, sudah meminta Dinas Perpustakaan dan Arsip untuk membuat profil OPD yang memiliki prestasi. Namun kini juga perlu dibuat profil kinerja untuk memudahkan mengetahui OPD mana yang memiliki kinerja yang baik. Termasuk di kelurahan-kelurahan untuk memetakan prestasi wilayah dari masyarakat atau lurah-lurah berprestasi memperkuat. "Makanya perlu profil kinerja untuk melihat kinerja semakin baik atau menurun. Bappeda yang buat road-mapnya," ujarnya.
 Menurutnya kreativitas dan inovasi Yogyakarta banyak menjadi percontohan dan kunjungan studi dari daerah lain. Misalnya inovasi Si Warga. Kreativitas daerah lain yang terinspirasi dari Yogyakarta bahkan mendapatkan penghargaan di tingkat nasional.
 Sementara itu Ketua Panitia Walikota Mengapresiasi sekaligus Kepala Diskominfosan Kota Yogyakarta Tri Hastono mengatakan, penganugerahan Walikota Mengapresiasi 2019 ini merupakan hajatan tahun kedua. Pada tahun 2019 Walikota Mengapresiasi mengkonsolidasi dua OPD yakni Dinas Lingkungan Hidup dan Dinas Komunikasi Informatika dan Persandian Kota Yogyakarta.
 Penghargaan diberikan dalam 6 kategori yakni Video Pendek Sekolah Berwawasan Lingkungan, Bank Sampah Kota Yogyakarta, PROKLIM Kota Yogyakarta, PROKLIM Tingkat DIY, Foto dan Video Semarak HUT Kota Jogjakarta 2019 serta penghargaan PPID. Untuk bank sampah juara pertama diraih Bank Sampah Lestari Kelurahan Bumijo, kampung hijau proklam tingkat Kota Yogya juara pertama Kampung Bausasran Danurejan. Penghargaan PPID diberikan kepada DLH, Badan Kepegawaian Pendidikan dan Pelatihan serta Dinas Perindustrian dan Perdagangan.
 (Tri)-m

Instansi	Nilai Berita	Sifat
1.	<input type="checkbox"/> Negatif	<input type="checkbox"/> Amat Segera
2.	<input type="checkbox"/> Positif	<input type="checkbox"/> Segera
3.		

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Komunikasi Informatika dan Persandian	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 20 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005